

Inv. Nr.	4700_P_2012-2
alte Nr.	
Objekt	Dorfschelle 2-2012
Objekttyp	Zeitung
Datierung	März 2012
Material/Technik	Papier, 140 g/m ² , Druck auf DIN A4
Maße	H 297 mm; B 420 mm; 4 Bögen
Hersteller/Künstler	Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf e.V.
Herstellungsort	Bad Bodendorf
Verw./Fundort	Heimatarchiv
Beschreibung	<p>Viermal jährlich wurden vom Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf e.V. die Dorfschelle an alle Haushalte im Ort kostenlos verteilt. In dieser Zeitung wurde von aktuelle Ereignisse in den letzten drei Monaten berichtet. Aber auch über historisches aus der Vergangenheit war Thema der Zeitung. Auf besondere Ereignisse in den folgenden 3 Monaten machten die Zeitung mit Artikeln und dem Veranstaltungskalender aufmerksam. Im Großen und Ganzen belebt die Zeitung das Dorfgeschehen und führte dazu, das viele Veranstaltungen im Dorf gut besucht wurden. Finanziert wird die Zeitung durch Werbeanzeigen von Unternehmen im Ort oder Unternehmen, die mit dem Ort verbunden sind.</p>
Beschriftung	<p>Vorderseite: Große Überschrift: Die Dorfschelle; Kleine Überschrift: Notizen für Bürger und Freunde Bad Bodendorfs, Herausgeber Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf</p> <p>Hauptthema: Leitartikel der Redaktion "Meister..." mit Bild vom frisch gebackenen Kreismeister SC Bad Bodendorf</p> <p>Artikel:</p> <p>S. 3: SC Bad Bodendorf am großen Ziel – die Chronik eines Aufstieg (Knechtges, Andreas)</p> <p>S. 3: 75 Jahre Thermal-Freibad. (Knorr, Bernhard/Pörzgen, Daniela)</p> <p>S. 4: Endes des braunen Wassers (Knorr, Bernhard/Pörzgen, Daniela)</p> <p>S. 5: Neu in Bad Bodendorf „Einfach himmlisch“ – der Esoterik-Laden (Sabine Hürter, Hauptstr. 107) (Blechen, Cora)</p> <p>S. 6: Brauchen wir den Titel „Bad“? (Knorr, Bernhard)</p> <p>S. 7: Rotweinwanderweg feiert Geburtstag (40 Jahre) (Portugall, Thomas J.)</p> <p>S. 8: Gesang, Weihrauch und Blasmusik (Fronleichnam) (Portugall, Thomas J.)</p> <p>S. 9: Neu in Bad Bodendorf: Zu Gast in der Pension-Ferienwohnung „Alt Bodendorf“ (Ursula Schoen-Raible, Bahnhofstr.15) (Blechen, Cora)</p>

	S. 10: Der „Rundweg der Däfte“ wird langsam runder. (Knorr, Bernhard)
	S. 11: Die historische Beschilderung oder, was lange währt... (Knorr, Bernhard)
	S. 11: Einen neuen Aufbruch wagen (Bauer, Manuela)
	S. 12: Orgel in St. Sebastianus (Portugall, Thomas J.)
	S. 13: Die Gottschalks Unsere jüdischen Mitbürger (Fortssetzung) (Seel, Karl August)
Provenienz	Die Dorfschelle wurde erstmals im März 1998 mit der Monatsnummer 2/1998 herausgegeben und ersetzte die vom aufgelösten Kurverein veröffentlichten Kurnachrichten.
Klassifikation	K1 Schriftgut Pressedokumentationen Zeitungen
Schlagwörter	SC Bad Bodendorf Kreismeister Fußball Sport Schwimmbad Freibad Hardt braunes Wasser Gewerbe Bad-Titel Rotweinwanderweg Wandern Weinanbau Metzgerei Nahversorgung Musik Orgel Kirche Gastronomie Rundweg der Däfte Rüstige Rentner Streuobstwiese Historie Mutabor Theater Kirche Jüdische Bürger Gottschalk
Literatur	In einer Datei sind alle Autoren von Berichten und Unternehmen die Gewerbeanzeigen in dieser Ausgabe schalteten zusammengestellt.
Erwerb von	Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf
Straße	Saarstraße 1
Land PLZ Ort	D - 53489 Bad Bodendorf
Erwerbsart	Stammeinlage; Erwerbsdatum 06/2013; Preis 0,00 EUR
Abbildung	Foto Dieter Dessauer
Standort	Schrank 3, links
Erhaltung	sehr gut
Zustand	
Bemerkungen	
bearbeitet von	; am 05.03.2021; Abteilung



Die Dorfschelle

NOTIZEN FÜR
BÜRGER UND FREUNDE BAD BODENDORFS
HERAUSGEBER: HEIMAT- UND BÜRGERVEREIN BAD BODENDORF E.V.

Heft Nr. 2/2012

2. Quartal Juni 2012

Meister...

... zu werden ist bekanntlich mit nicht unerheblichen Anstrengungen, aber auch oft mit Strapazen verbunden, egal in welcher Disziplin man diesen Titel anstrebt. Da heißt es zunächst mal lernen und nochmals lernen. Dann sind Hürden zu überwinden und Prüfungen zu schaffen, und am Ende muss noch das „Meisterstück“ her. Da ist mit dem Sprichwort: „Es ist noch kein Meister vom Himmel gefallen“ die Sache sicher auf den Punkt getroffen, und folglich bürgt ein Meisterbetrieb eben für besondere Qualität. Im Sport ist es ähnlich, denn auch hier ist der Weg zum Meister nicht weniger steinig und strapaziös. Grund genug, der ersten Mannschaft des Sportclubs herzlich zum Kreismeistertitel zu gratulieren. Ihnen ist mit ihrem Trainer Rainer Bell ein wahres Meisterstück gelungen. Freuen wir uns über diese neuen Meister in unserem Dorf. Doch nun streben wir Deutschen einen neuen Titel an, die Europameisterschaft. Überall im Land

dominieren wieder die Farben „Schwarz-Rot-Gold“ und die schönste Nebensache der Welt ist wieder eher die Hauptsache.

Aber auch einem weiteren Meister unseres Dorfes gebührt Respekt und Anerkennung, und das ist der Bademeister des Thermalbads Frank Riffel, der es zusammen mit seiner Frau und der tatkräftigen Unterstützung durch den Förderverein fertig gebracht hat, in kürzester Zeit das Bad pünktlich zu Ostern in neuem Glanz zu eröffnen, eine wahre Meisterleistung für unseren Badeort. Nun, in diesem Sinne gibt es in unserem Dorf sicher noch vieles, was es zu meistern gilt, und so hoffen wir auf weitere „Meisterstücke“ von denjenigen, die für unseren Ort die Verantwortung tragen.

Viel Glück bei der Meisterprüfung wünscht

Ihre Redaktion



Die Sektkorken knallen beim frischgebackenen Kreismeister SC Bad Bodendorf und ganz Bad Bodendorf freut sich mit.